

B. GEMAYEL RECOIT LA MERE D'UNE JOURNALISTE ITALIENNE DISPARUE AU LIBAN



Le commandant en chef des «Forces libanaises» s'entretenant avec la mère et le frère de la journaliste disparue.

M. Béchir Gemayel, commandant en chef des «Forces libanaises», a accueilli, hier, la mère et le frère d'une journaliste italienne disparue au Liban depuis le 2 septembre 1980, Graziella Di Paolo. Cette dernière se trouvait au Liban en compagnie d'un autre journaliste, Toni Di Talo, sur invitation de l'Organisation de Libération de la Palestine.

M. Gemayel a assuré à ses visiteurs qu'il ne savait rien du sort de la jeune Italienne, mais leur a promis de les aider dans leurs recherches.

A l'issue de l'entrevue avec le commandant en chef des «Forces libanaises», Mme Di Paolo devait préciser qu'elle demandait l'aide de toutes les parties concernées pour retrouver sa fille. Quant à son frère, il a affirmé qu'il avait reçu de la part des responsables palestiniens des assurances que sa sœur était toujours en vie. Par ailleurs, il a révélé que le Nonce apostolique, Mgr Carlo Furno, déployait de son côté des efforts pour retrouver la jeune fille.

Les «Forces libanaises» ont rappelé hier qu'en date du 12 juin courant, elles avaient **démenti les allégations de Abou Ayad** qui avait affirmé que la journaliste italienne avait été enlevée alors qu'elle se trouvait dans la zone de Tell Zaatar. Selon les informations que possèdent les «Forces libanaises», les deux journalistes italiens auraient débarqué à Beyrouth fin août et séjournaient à l'Hôtel Triumph à Hamra. Leur trace se perd le 2 septembre 1980.